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Protokoll der Jahreshauptversammlung 2024 
des SV Eintracht Hiddestorf von 1924 e.V. 

vom 08. Februar 2024 
 
 
Tagungsordnungspunkte lt. ordentlicher Einladung der „rings um uns“ Nr. 03 vom 
31.01.2024 und der Internetseite www.sv-hiddestorf.de: 
 
 
1. Tagesordnungspunkt: Begrüßung 
 
Der 1. Vorsitzende Denis Hippke eröffnet um 19:10 Uhr die Jahreshauptversammlung des 
SV Eintracht Hiddestorf e.V. und begrüßt die 20 erschienenen Mitglieder in unserem 
Clubhaus. Denis weist gleich zu Anfang darauf hin. Dass es kurzfristig noch eine zweite 
„außerordentliche Hauptversammlung“ geben wird. 
 
2. Tagesordnungspunkt: Gedenken der Verstorbenen / Ehrung der Jubilare 
 
Die Teilnehmer erheben sich von ihren Plätzen und gedenken der Verstorbenen. 
Stellvertretend für alle im Jahr 2022/ 23 verstorbenen wird Michael Peukert (26.12.22), 
Rüdiger Naujoks (19.12.22) als ehemaliger Vereinsvorsitzender und Peter Regber 
(10.10.23) genannt. 
 
3. Tagesordnungspunkt: Geschäftsbericht des Vorstandes 2022/ 2023 
 
Denis berichtet zu diesen Punkt, dass die wirtschaftliche Situation des Vereins in den 
letzten zwei Jahren gut war. Genaue Zahlen werden aufgrund von Krankheit seines 
zuständigen Mitarbeiters erst in einer neuen „außerordentlichen Versammlung“ kurzfristig 
geliefert. Außerdem sei der Kassenprüfer Dirk Oppermann verhindert, wodurch auch eine 
Prüfung nicht möglich gewesen wäre.  
 
Denis erklärt der Versammlung, dass eine Standfestigkeitsprüfung der Flutlichtanlagen, 
durch die Stadt Hemmingen veranlasst, ergeben hat, dass ein Mast umgelegt und zwei 
weitere Masten gefährdet sind und gewechselt werden müssten. Gutachten, dass die 
Masten innerhalb von zwei Monaten instandgesetzt werden müssen, lagen im September 
2023 vor (die Zeit ist inzwischen abgelaufen). Daher ist jetzt zu klären, inwieweit ein 
Spielbetrieb im Frühjahr überhaupt möglich ist. Für die Heimspiele ab Februar/März ist zu 
klären, inwieweit die Stadt eine Genehmigung erteilt, da Denis als Vorstand die 
Verantwortung nicht übernehmen kann. Denis wird sich diesbezüglich mit der Stadt 
abstimmen. 
Benedikt Kant erklärt, dass in der 11/12 KW die Masten aufgestellt werden. Es handelt 
sich um den Masten am Vereinsheim, den schon umgelegten Mittelmasten sowie den 
Masten am Landwehreingang. Antragsgenehmigungen für die LED-Umstellung und zwei 
Ersatzmasten von der Region Hannover und der Stadt Hemmingen liegen vor. Die vom 
Regionssportbund fehlt noch, aber hier liegt eine Vorabgenehmigung vor, so dass wir 
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schon heute mit dem Umbau beginnen können. Leider konnte der dritte Mast nicht mehr in 
die Beantragung aufgenommen werden – er muss aus Sicherheitsgründen trotzdem 
ersetzt werden. Die Stadt hat uns diesbezüglich ein Darlehen zugesagt – wie auch 
anderen Vereinen im Stadtgebiet. 
Die LED-Umrüstung findet irgendwann später im Jahr statt, denn erst wenn alle 
Genehmigungen vorliegen, kann die Bestellung erfolgen! 
 
Lt. Denis sind unsere Mitgliederzahlen stabil und liegt bei ungefähr 650. Dazu beigetragen 
hat natürlich auch die gute Jugendarbeit in unserem Verein, für die sich Denis bei allen 
Sparten herzlich bedankt.  
 
4. Tagesordnungspunkt: Bericht der Kassenprüfer 
 
Der Kassenprüfer Dirk Oppermann ist heute verhindert, aber auch aus den vorgenannten 
Gründen konnte keine Prüfung erfolgen.  
 
5. Tagesordnungspunkt: Entlastung des Vorstandes 
 
Entlastung kann aus o.a. Gründen ebenfalls nicht erfolgen. 
 
6. Vereinsjubiläum 100 Jahre 
 
Denis Hippke fragt die Versammlung ob jemand Ideen zum Vereinsjubiläum hat. Da erst 
im Herbst das Vereinsjubiläum terminiert ist, sollten dann entsprechende Feierlichkeiten 
stattfinden.  
 
Verschiedene Vorschläge, von Oktoberfest in der Sporthalle (wie in 2014) bis zum Zelt-
Fest (auf unserem Sportplatz) werden diskutiert. Letztendlich war die Mehrzahl der 
Teilnehmer für einen Event auf unserem Sportplatz mit Zelten/ Pavillons und Ausschank. 
Da die Ferien in diesem Jahr schon Anfang August zu Ende sind, könnte dieses Fest noch 
im August stattfinden. 
 
Monatliche Motto-Veranstaltungen durch die Sparte werden diskutiert, aber keine 
konkreten Events genannt. 
 
Jürgen Haß schlägt vor, dass wir ein Logo für den Verein für das 100-jährige Jubiläum 
entwerfen, welches alle Sparten dann nutzen können. Gerade der Lauftreff mit seinem 
Rübenlauf würde dann über ihre Flyer damit weitreichende Werbung machen können. 
Denis will sich darum kümmern, da er entsprechende Marketing-Firmen kennt. 
 
Drei Termine, 17., 24., und 31.08.24 sollen geprüft werden (Vereine und Verbände). Denis 
fragt die anderen Hemminger Sportvereine und den Bürgermeister nach Terminen. Mark 
Stellmann für Vereine/Verbände wird ebenfalls von ihm angesprochen. Außerdem wird er 
am Samstag den 10.02.24 bei der Feuerwehr-HV Björn Feierabend entsprechend fragen. 
 
Denis fragt nach Verantwortlichen für den Festausschuss. Alle Spartenleiter suchen in 
ihrer Sparte entsprechend Verantwortliche und machen sich Überlegungen. 
 
Die Nächste außerordentliche HV soll am 14.03.24 stattfinden. Die Spartenleiter sind 
verantwortlichschon vor diesem Termin ein Festausschusstreffen zu organisieren. Denis 
koordiniert diesen Festausschusstermin. Der 22.02.2024 wird hierfür festgelegt (19.00 
Uhr Vereinsheim). Falls die Spartenleiter bis zu diesem Termin keinen Verantwortlichen 
in ihren Reihen finden, sind sie selbst die Verantwortlichen und haben zu erscheinen. 
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7. Tagesordnungspunkt: Bericht der Spartenleiter/-innen und der Funktionsträger 
 
Für die Fußballsparte berichtet stellvertretend für Kevin Steinberg, Thomas Rausch, dass 
zur Zeit fünf Mannschaften gemeldet sind. Neben der 1.Herren, die in der 3.Kreisklasse 
spielt, gibt es eine Ü32 und eine Altherren als 7er Mannschaft. Die Entscheidung für die 
7er Teams hat sich positiv ausgewirkt – die Mannschaften treten immer vollzählig an!  
Die Ballschule und eine G-, F- und E- Mannschaft sind im Juniorenbereich am Start.  
 
Michael Köhler erklärt, dass für 2024 wieder einen Dorfcup geplant ist. Hier muss aber 
noch der genaue Termin abgesprochen werden. Spaß-Kick mit Rahmenprogramm kann 
auch für andere Sparten als Aushängeschild und Werbemaßnahme angesehen werden. 
Daher sollte die Gestellung einer entsprechenden Mannschaft je Sparte selbstverständlich 
sein. 
 
Der Tischtennis- Spartenleiter Dirk Oppermann abwesend ist, erklärt Jürgen Horstmann, 
dass wieder zwei Mannschaften gemeldet wurden. Ungefähr 10 Jugendliche sind dabei. 
Einige Spieler kommen aus Arnum, da dort die Sparte geschlossen wurde. 
 
Der Tennis- Spartenleiter Dietmar Tech berichtet, dass 83 Mitglieder in der Sparte sind, 
wovon ca. 55 aktiv spielen. Leider fehlen für die Jugendarbeit Trainer. Ansonsten ist der 
Zusammenhalt bei den aktiven Spielern sehr gut und die Sparte trägt sich selbst. 
 
Lauftreff- Spartenleiter Jürgen Haß berichtet, dass die Sparte über 35 Mitglieder, davon 
25 aktive Läufer, verfügt. Zum Lauftraining am Dienstag treten immer rd. 12 Teilnehmer 
an. Der Rübenlauf am 17.09.23 mit über 550 Teilnehmern nach Corona, hat sich wieder 
etabliert und die Sparte fasst langsam wieder Tritt.  
Der Bürgerlauf nach drei Jahren Ausfall ist letztes Jahr sehr verhalten gestartet. Leider 
sind die Auflagen durch die Forstverwaltung so erheblich geworden, dass er in diesem 
Jahr nicht mehr stattfinden wird. 
Der Rübenlauf soll in diesem Jahr am 22.09.2024 stattfinden. Die Strecke hat sich durch 
die Straßenbahnanbindung geändert. Es soll aber wieder durch alle Stadtteile gelaufen 
werden. Helfer werden gern gesehen. Die Fußballsparte wird diesbezüglich angefragt, hier 
wird später nochmal eine separate Abstimmung erfolgen.  
 
Das Kassenwesen ist in Ordnung, die Sparte ist autark, hauptsächlich durch die 
Einnahmen des Rübenlaufs.  
 
Für Jugendfahrten hat Jürgen Haß Karten, wofür jeder im Verein ihn ansprechen kann. 
  
Jürgen dankt im Namen der Sparte dem Vorstand für die gute Zusammenarbeit. Auch der 
Fußball- und Tennissparte für die Nutzungsmöglichkeit der Vereinsheime während des 
Rübenlaufs gilt sein Dank. Insbesondere Silvio Franke wird seitens der Laufsparte für die 
gute Bedienung an den Dienstagen ausdrücklich gedankt. 
 
Volleyball- Spartenleiter Fred Jansen berichtet, dass derzeit nur noch eine Herren- 
Mannschaft trainiert. Die Mitgliederzahl ist konstant und die Finanzen sind in Ordnung. 
 
Handball- Spartenleiter Lars Tellbach berichtet, dass die Sparte mit rd. 150 Mitgliedern 
und 9 Mannschaften, davon 5 Kinder/ Jugendmannschaften im Spielbetrieb stehen. Die 
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Jugend hat sehr guten Zulauf. Grund ist vor allem, dass der SVE Hiddestorf den einzigen 
Verein in Hemmingen und Pattensen stellt, der auch Jugendarbeit anbieten. 
 
Männliche Jugend ist sehr erfolgreich, eine Mannschaft spielt in der höchsten Klasse. 
Durch das Harzverbot in unseren Hallen, werden Aufstiege in die A-Liga nicht stattfinden. 
 
Ein Spieler spielt/ trainiert in der Niedersachsenliga – sehr hartes wöchentliches 
Trainingsprogramm . . .  
 
Es entfacht sich eine Diskussion über die Vereinsausbildung, die durch den 
Weggang/Abwerbung in andere Vereine nicht vergütet wird.  
 
Bei den Schiedsrichtern sind inzwischen 10 Jugend und 5 Erwachsenen ausgebildet 
worden, so dass die Sparte hier nun gut aufgestellt ist.   
 
Rasen- und Beachhandballturnieren werden regelmäßig besucht. 
 
Die Hallenzeiten sind eng belegt, da die Hiddestorfer Halle zu klein für offizielle Spiele ist 
(wurde ja schon mehrfach bemängelt, dass beim Umbau durch die Stadt die Vereine nicht 
entsprechend einbezogen wurden) und Hallenzeiten in Arnum/ Hemmingen schwierig zu 
bekommen sind. Die Umstellung vom Training in der kleinen Halle und Spielbetrieb in 
einer großen Halle fällt gerade den Jugendmannschaften schwer. Hier sollte, lt. Denis, 
beim neuen Bürgermeister interveniert werden. Er wird sich darum kümmern und 
entsprechende Gespräche bezüglich Hallenzeiten führen.  
 
Ralf Hoppmann aus der Sparte Gymnastik/ Stretching war heute nicht verfügbar. 
 
Aus der Sparte Kinder- und Eltern-Kind-Turnen konnte heute nicht berichtet werden, da 
niemand zugegen war.  
 
Denis Hippke dankt an dieser Stelle nochmal allen Ehrenamtlichen für ihren Einsatz und 
die geleistete Arbeit, die sie in den Verein einbringen! Leider sehen einige Mitglieder den 
Verein nur als Dienstleister an, umso mehr sei für das Engagement gedankt. 
 
8. Tagesordnungspunkt: Bestätigung der Spartenleiter/-innen  
 
Denis berichtet der Versammlung, dass es bei den Spartenleitern keine Wechsel gegeben 
hat. Daher braucht kein Spartenleiter bestätigt werden. 
 
9. Tagesordnungspunkt: Haushaltsplan 2024 
 
Der Haushaltsplan 2024 wird bei der außerordentlichen HV am 14.03.24 vorgestellt.  
 
10. Tagesordnungspunkt: Beitragserhöhungen 
 
Über Beitragserhöhungen wird auch bei der außerordentlichen HV gesprochen.  
 
11. Tagesordnungspunkt: Sonstiges 
 
Der Baumschnitt am Sportplatz muss zwingend von der Stadt vorgenommen werden.  
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Der Parkplatz muss wieder neu hergerichtet werden (Schotter aufgetragen werden), 
nachdem AVACON die Wasserleitung dort neu verlegt hat. Ansprechpartner AVACON ist 
die Stadt, so dass Denis hier, sowie für den Baumschnitt, entsprechend intervenieren wird. 
 
Jürgen Haß zum Thema Mitgliedergewinnung: Es gibt keine geschlechtsspezifischen 
Duschkabinen, daher gehen manche Probanden wieder nach dem Probetraining. Hier 
sollten Überlegungen für eine Abtrennung angestellt werden. 
 
Lt. Benedikt Kant muss zwingend vor Sanierung/ Änderung der Duschen die 
Heizungsanlage erneuert werden. Energieberatung und welche neue Technik wir hier 
einsetzen, muss zuvor geklärt werden.  
 
Benedikt erklärt sich bereit, auch weiterhin um das Thema Förderanträge zu kümmern.  
 
Inger/ Maik Köllner sollen nach der Erneuerung der Heizungsanlage gefragt werden. 
 
Ein Bauausschuss soll für die Sanierung der Heizungsanlage/ Duschen gebildet werden. 
Die Heizungsanlage ist in die Jahre gekommen. Von den 8 Duschen haben noch 4 
entsprechende Drücke drauf, die anderen tröpfeln nur noch. 
 
Gegen 21:10 Uhr beschließt der 1. Vorsitzende Denis Hippke die 
Jahreshauptversammlung 2024 
 
gez. 
Michael Köhler 
Pressewart des SV Eintracht Hiddestorf e.V. 


